



ほごしや
保護者のみなさんへ

2021年2月

いくみん教育だより 第30号

いくのくちょう やまぐちてるみ
生野区長 山口照美
いくのくたんとうきょういくじょう
(生野区担当教育次長)

緊急事態宣言が出され、できるだけ外出をしないよう過ごしていただきたい
ていることと思います。家庭内感染が増えていますので、家の外でのマスク
着用と、外から帰ったら手洗いを徹底してください!

「冬のステイホームのおすすめ！親子で映画やアニメを観よう」

休日に出かけることができず、寒さも重なって家の中でゲームやスマホばかりになりがちです。家族ができる
カードゲームなども紹介してきましたが、今回は「映画やアニメを家族で観る」ことをおススメします。

テレビで放映されたものの録画やDVDを借りに行ってもいいですが、何と言っても
今はAmazonPrimeやNetflixなどの配信サービスが低価格で普及しています。
子どもの年齢や興味に合った作品を探し、手軽に鑑賞することができます。



YouTubeの普及で「長い映画を観る」ことに集中力が続かないケースもあります。その場合は、区切りながらでもいいので、観てほしいと思っています。プロ集団が技術と想いを詰め込んで作った映画やアニメの質に触れ、心を動かされる経験さえも貴重になっています。読書をしないどころか、マンガさえ読まない、30分を超える映像コンテンツを観る力も弱くなっている危機感を覚えています。

また、親子で観て感想を言い合う中で、子どもの本音に気づくこともあります。コロナ禍でしんどいことばかりですが、何より「家族での映画を観たなあ」という「家族の思い出」をステイホームしながら作ることができます！ 我が家では『トイ・ストーリー』は全作、思い出映画です。特に『3』は親の方が泣きます(笑)。

《親子で読書のススメ》 『感染症を正しく学べる！』

はたらく細胞 ウイルス&細菌図鑑
(監修)シリウス編集部／はたらく細胞制作委員会／講談社

細胞やウイルスを擬人化した
人気マンガ『はたらく細胞』を用いた、
感染症の起きる仕組みや種類、対策が
よくわかる本です。新型コロナウイルス
も取り上げられており、「ウイルスを体内
に侵入させない」基本を徹底することの
重要性が大人もこどももわかります。
擬人化された菌やウイルスの種類で解説されており、楽し
く理科の学習にもつながります。配信でアニメもあります！



生野区役所のTwitterを フォローしてください！

～新型コロナ対策や相談窓口、
生活支援情報を発信しています～

生野区役所では、新型コロナウイルスに関する情報、生活支援や相談窓口、防災に関する情報などをTwitterで発信しています。

【問い合わせ】生野区役所
企画総務課 TEL:06-6715-9683



学校再編の最新情報をTwitterで発信中！
いくのくさいへん 生野区再編Twitter で検索